

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 6
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Heßloch
am 08.09.2004

Verlängerung der zeitlichen Beleuchtungsbegrenzung des Fußweges zur Turnhalle

Beschluss Nr. 0030

Der Ortsbeirat kann sich mit der vorgeschlagenen Reduzierung der Straßenbeleuchtung (von Ganznachtschaltung auf Halbnachtschaltung) des öffentlichen Erschließungsweges der Turnhalle in keinem Fall einverstanden erklären.

Es wird darauf hingewiesen, dass eine zeitliche Begrenzung der Straßenbeleuchtung bis 23 00 Uhr bei weitem nicht ausreicht, weil die Turnhalle in Heßloch auch Bürgerhausfunktionen hat und deshalb die Halle oft auch noch nach 23 Uhr genutzt wird. Aus Gründen der Verkehrssicherungspflicht wird es für dringend erforderlich gehalten, den Erschließungsweg auch noch nach 23.00 Uhr zu beleuchten. Unabhängig von der bestehenden Verkehrssicherungspflicht sei es auch den Besuchern nicht zu zumuten, den Erschließungsweg unbeleuchtet zu nutzen.

Der Ortsbeirat ist außerdem der Auffassung, dass eine Ganznachtschaltung nicht zu so hohen Kosten führen kann, dass sie aus wirtschaftlichen Gründen nicht mehr aufrecht erhalten werden kann.

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.
Amt 66

Müller
Ortsvorsteher